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  Compte-rendu      
Conseil de Gestion du 19.06.2019 

 
 Présent Fonction Voix 

délibérative 
Voix 
consultative 

Parents d’élèves du CG  

TAVERNIER Laure  X Présidente X   

STENE Janne X Vice-Présidente X   

EIKELENBOOM Linda X Trésorier et Membre titulaire X   

CAUCHOIS Olivier X Membre titulaire X   

NESVIK Marie X Membre titulaire X   

CAUBET Ludovic X Membre titulaire X   

STENZEL Karen-Sofie X Membre titulaire X   

LARSEN Rita  X Membre titulaire X   

BATAILLE Sandrine  Suppléant (L. Tavernier)     

SAMUEL Flore  Suppléant (O. Cauchois)     

MAHIEU Katinka X Suppléant (M. Nesvik)      

POLLMAN Christian X Suppléant (L. Eikelenboom)     

FRANCK-SÆTERVOLL Bente  X Suppléant (J. Stene)     

BANET Catherine   Suppléant (L. Caubet)     

THEBAULT Antoine   Suppléant (K-S Stenzel)     

MOI Nikolai  Suppléant (R. Larsen)     

     

Membres représentant l’administration française 

CROSNIER Catherine  
 

Conseiller de coopération et d’action 
culturelle 

  
X 

CHRETIEN Laetitia 
 

Consul près l’Ambassade de France en 
Norvège 

  
X 

Membres siégeant avec voix consultative 

KELLER Audrey X Proviseur   X 

NAVARRO Pascal X Directeur     

MYKLEBUST Heidi   X Gestionnaire   X 

MUSSO STEEN Isabelle  Représentant du syndicat norvégien UDF   X 

GILBERT Stéphane X Représentant du syndicat norvégien SL   X 

MAGAGNING Emmanuel X Représentant des personnels AEFE   X 
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Ordre du jour 
Le quitus des comptes doit être validé par une AG exceptionnelle avant le 30 juin sinon le CG sera 
en violation de la loi norvégienne.  
 
L’ordre du jour est donc modifié en séance pour prendre en compte cette urgence 
1. Présentation des membres du CG, signature des accords de confidentialité – POINT POUR INFO. 
 
2. Proposition de date pour une AG exceptionnelle pour valider le quitus 2018  et validation du 
quitus 2018 – POINT POUR VOTE. 
 
3. Présentation du coût des études réelles, et vote du nouveau règlement financier– POINT POUR 
VOTE. 
 
4. Election des nouveaux membres du bureau / Signature des documents pour le Brønnesunds 
registret. – POINT POUR VOTE. 
 
5. Divers 

 
Introduction 
La présidente introduit la séance et un tour de table des membres du CG présents est fait. 
Il est noté que ce sont les nouveaux membres du CG qui ont le droit de vote. 
 
Approbation : 

• De l’ordre du jour modifié.  
 

 
Procuration  
 

Rita LARSEN donne sa procuration à Janne STENE jusqu’à son arrivée.  
 
Quitus financier présenté par Heidi 
 

Le quitus n’est pas envoyé à l’avance. Il est distribué puis présenté pendant le meeting. Il n’y a pas 
de budget pour comparaison. Les membres du CG sont extrêmement mal à l’aise de devoir signer 
ce document ce jour.  
 
De plus le CG a été informé en décembre d’un résultat annuel négatif par l’administration. Il est 
inacceptable que le résultat final soit positif avec une erreur de 5 millions de NOK. Les multiples 
arrêts maladies et remplacements cette année expliquent partiellement la situation. Il est 
nécessaire de retrouver un contrôle financier. 
 
Il est rappelé ici l’importance que le DirEx ait des compétences financières et une bonne 
connaissance de la législation norvégienne. 
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Remarques et question à vérifier avec Patrick Brandmaier 
- amortissement tout est payé à cout? IT leasing, mobilier < 5ans, voir la ligne Drift av skolen 
(Patrick says verified by the auditor so OK) 
- On ne veut pas d’argent dans la banque 
- Inventar = 0 etrange à verifier cf point amortisement 
- Kundefordinger (créances) = 0 Surprenant aussi. Tous les parents avaient ils vaiment 
payés? 
- 3110 et 3111 modification de l’écriture comptable Heidi ecrit une note pour expliquer la 
difference 
- 5960 Cadeau de noel pour les employés 
- 7320 Reklamekostnader: logo, plaque, publicité 
 
Si le CG ne valide pas les comptes il sera en violation de la loi norvégienne.  Les conséquences 
potentielles sont 60 000NOK d’amande et mauvais signal politique pour les autorités 
norvégiennes. 
 
Du point de vue financier et comptable, si nous ne votons pas, nous devons avoir une bonne raison 
de croire que quelque chose ne va vraiment pas dans les comptes, par exemple des soupçons de 
détournement de fond. 
 
Le CG demande si la gestionnaire a vu quoi que ce soit d’alarmant dans les compte. La gestionnaire 
dit non et qu’elle serait prête à les signer elle-même. 
 
Il est noté que le trésorier a fait un 2e contrôle sur tous les comptes  du LFO. Il est suggéré de faire 
confiance au travail fait. 
 
Le quitus sera envoyé pour vote électronique par email avec les réponses aux questions sus-
mentionnées. 
Tous les membres du CG doivent venir signer jeudi soir ou vendredi matin. 
Une AG exceptionnelle aura lieu le 27 juin de 17h à 18h. 
Pour cette AG nous allons envoyer la convocation le 20 juin  avec l’ODJ avec le quitus non signé. 
 
Cout des études 
 

La gestionnaire présente le calcul du cout des études. 

Il est fait référence au fichier excel et document règlement financier. 

 

Voté à l’unanimité 

 
Choix du bureau 
 

Bureau proposé 

Laure Tavernier Présidente 

Janne Stene VP 

Linda Eikelenboom Trésoriere 

 
Voté à l’unanimité 
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Choix des commissions 
 

Repoussé en septembre avec discussion. Le temps manque dans cette séance pour le faire 

sereinement. Il est demandé à chaque membre (votant et consultatif) de venir au prochain CG avec 

3 sujets que chacun considère importants pour l’année scolaire prochaine. 

 

Dialogue social 
 

Il est noté que les syndicats ne représentent pas tous les personnels de l’école. Les trois syndicats 

présents au CG représentent environ 50% du personnel. Il est à l’heure actuelle difficile pour les 

personnels non syndiqués d’avoir un accès aux informations et de rentrer en dialogue avec le CG. Il 

est proposé de faire élire un représentant des personnels non syndiqués qui sera invité au CG et en 

commission de Dialogue social (comme c’était le cas il y a quelques années). Il est envisagé de faire 

évoluer la composition des membres du CG dans les statuts dans ce sens à moyen terme. 

 
Prochain Conseil de gestion   
 
Le prochain Conseil de gestion est proposé pour la rentree 2019 

ltaverni
Text Box
SIGNATURE DE LA PRESIDENTE

ltaverni
Text Box
SIGNATURE DU SECRETAIRE DE SCEANCE
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